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『授業参観・学年懇談会を開催』 

 ７月９日（木）、今年度第１回目の授業参観及び学年 

懇談会を行いました。４月に予定されていた授業参観は、 

新型コロナウイルス感染症拡大防止のため中止となった 

ため、保護者の皆様に、お子様の学校で学んでいる様子 

や学習環境などについて直接ご覧いただくために、広い 

特別教室での実施・マスク着用・消毒や換気の徹底など、 

感染症対策を講じての実施となりました。 

 各学年の授業は、右の写真のとおりです。（上から、１年 

生：美術、２年生：国語、３年生：理科）生徒は、それぞれ、作 

業や発表、実験などに真剣に取り組んでいました。 

 授業参観に引き続いて行われた学年懇談会では、 

〔１学年〕 

 １学期の生活の様子や、初めて渡される通知票の見方 

について、夏休みの学習や生活について 

〔２学年〕 

 １学期の学習・生活について、夏休みの過ごし方につ 

いて、９月に予定されている経済体験学習や来年度の修 

学旅行について 

〔３学年〕 

 ９月に延期された修学旅行について、夏休みの学習・ 

生活について、進路関係について（体験入学や高校説明 

会など今後の予定も含め） 

 等、直接保護者の方々にお話しすることができ、有意義な懇談会になったと思いま

す。貴重な時間、保護者の皆様には来校いただき、感謝申し上げます。 

 

各学年懇談会（１年→２年→３年）   

 

 

 

 

  

 ７月１日（水）、日本教育公務員弘済会 

        福島支部参事の大和田 修様他２名が来校され、 

        教育文化事業である助成金の交付式が行われま 

        した。（右写真）大切に使わせていただきます。 

 

 

 

 

 

   

 

３年生の懇談会では、修学

旅行について、現時点での

学校の実施計画案にご理解

をいただきました。（写真：旅

行業者による説明）  



 
 各運動部部長（副部長）、応援団長の決意紹介！ 

【陸上競技大会に向けて】         【中体連に向けて】     

３年 門馬 碧依           ３年 荒川 大地 

  今年は創作部だけとなり、１１人と   僕たち野球部は、中体連での勝利を 

 少ない人数での練習となりましたが、  目標として、これまでの練習に一生懸 

 皆で声をかけ合い、楽しく練習するこ  命取り組んできました。一昨年、昨年 

 とができ、良かったと思っています。  の先輩方が成し遂げることのできなか 

 また、楽しい中にも全力で練習するこ  った１勝を、僕たちが手にできるよう、 

 との大切さを、改めて実感しました。  そして、２勝・３勝と記録をのばして 

       だから当日も、練習から   いけるように、全力でぶつかっていき 

 楽しくいつも通りに、競        たいと思います。 

 技に取り組みたいと          山内先生、折笠先生、 

       思います。              よろしくお願いします。 

      【中体連に向けて】         【最後の中体連に向けて】 

          ３年 蛭田さくら           ３年 荒川 祐人 

  私たちバレーボール部は、新型コロナ  僕達はこれまで、東北大会出場を目指 

ウイルスの影響で、強化リーグの３日目 して頑張ってきたので、今回のコロナウ 

が中止となってしまい、中体連も開催で イルスの影響で、市だけで終わってしま 

きるか危うい状況でした。けれど、例年 うことが分かった時は、とても残念でし 

とは違った形とはなりましたが、何とか た。ですが、だからこそ、いつも以上に 

開催できることとなり、とてもうれしい 全力で楽しみ三冠を取れるよう、残りの 

です。練習試合も再開し、各自、自分た 二週間頑張りたいです。最後に、ここま 

ちの課題を見つけ、中体連に向け一人一 で支えてくれた先生方、並びに保護者の 

人頑張っています。中体連では悔いの残 皆様、これまで応援ありがとうございま 

らないよう、自分たち         した。当日は、無観客の 

の今までの練習の成果         試合となりますが、心の 

を、全力で出していき         中での応援、最後までよ 

たいと思います。           ろしくお願いします。 

       【中体連に向けて】            【団長の意気込み】 

 ３年 生田目樹里         ３年 蛭田  翼 

  バド部女子の目標は、団体戦では入賞する  今回、新型コロナの影響により、 

ことで、個人戦では前大会より上にいくこと 中体連がいつもより遅れてしまいま 

です。そのために、フットワークでは、シャ した。しかし、無事このように応援 

トルの来る方向や動く速さなどを意識して、 できることを大変うれしく思います。 

基礎打ちやノック、試合では、１本１本丁寧 応援団長という大役を任されるのは 

に打ち、常に試合だと思いながら練習に取り 初めてですが、その名に恥じないよ 

組んでいます。大会当日は勝っても負けても、うに、全力で応援しようと思います。 

良い思い出にできるように、ミスを減らして 壮行会当日は、体育館を応援の声で 

満足できるラリーをしていきた 包み込むので、楽 

いと思います。 最後の大会、  しみにしていてく 

笑顔で終わりたいです。    ださい。 

いよいよ来週から 

市 中 体 連 

大会 開催 ! 

 

 

  

  

 


